

Freitag, 13. Dezember 2024, Offenbach-Post / Offenbach

Infos und Gespräche über Fluglärm- schutz

Offenbach – Unter dem Titel „Passiver Fluglärmschutz in Offenbach – Wo wollen wir hin?“ findet am Mittwoch, 18. Dezember, eine gemeinsame Veranstaltung der Bürgerinitiative Luftverkehr (BIL) und der Stadt Offenbach von 19 bis 21 Uhr im Ostpol, Hermann-Steinhäuser Straße 43-47, statt. Neben dem aktiven Fluglärmschutz existieren auch passive Maßnahmen. Diese wurden in der Vergangenheit unter anderem zur Förderung von Schallschutzfenstern durch das Land Hessen veranlasst und über das Regierungspräsidium Darmstadt organisiert.

Der Offenbacher Flughafendezernent Paul-Gerhard Weiß (FDP) und die Vorsitzende der BIL, Ingrid Wagner, begrüßen die Gäste. Anschließend berichtet Thomas Plich vom RP über die Erfahrungen zur Förderung von Maßnahmen zum passiven Schallschutz. Rechtsanwältin Dr. Franziska Heß wird die rechtlichen und politischen Bedingungen und Notwendigkeiten des passiven Fluglärmschutzes erläutern. Die Bürgerinitiative Luftverkehr wird zudem mit einem Forderungskatalog mögliche Perspektiven für die Zukunft aufzeigen.

Das Publikum wird Gelegenheit haben, Fragen zu stellen, entweder im Saal oder vorab online über [slido.com](https://www.slido.com) ([#Schallschutz](https://twitter.com/Schallschutz)). Wer nicht vor Ort im Ostpol dabei sein kann, hat die Möglichkeit, die Veranstaltung im Internet unter [offenbach.de/schallschutz-veranstaltung](https://www.offenbach.de/schallschutz-veranstaltung) zu verfolgen. vum